



明戸中学校学校便り 12月号

チーム明戸中

合い言葉「時・場・礼」
心のコップを上向きに
048-571-0869 平成28.12.1発行

【学校教育目標】

自ら進んで学ぶ生徒（思えよ わが理想）
思いやりのある生徒（光れよ わが心）
健康でねばり強い生徒（鍛えよ わがからだ）

【目指す生徒像】

夢とところざしをもち
まごころと思いやりのある明戸の子

「みんなのふれあい祭り」大盛況 地域に感謝 地域を元気に明戸中



5日(土)晴天のもと、第22回みんなのふれあい祭りが開催されました。PTAの皆さんには前日の準備から大変お世話になりました。どのテントも大盛況でした。



3年生は恒例のボランティアに全員参加でソーランや新井橋獅子太鼓の発表を行いました。日頃の地域からの御支援に感謝し、ともにふれあうお祭りとなりました。ありがとうございました。2年生が大

切に育てたユリや学校で育てたパンジーを「ありがたいの花」として無料で配布して喜ばれました。また2組が製造した七味唐辛子もあっという間に完売しました。

部活動体験会



22日(火)に明戸小6年生を対象に部活動体験会が行われました。男女別々に2種類の部活動を体験しました。顧問の先生曰く「新1年生は飲み込みが早い」と早くも4月に向けて夢を膨らませていました。



どの部活動に入っても、一生懸命取り組めば、身体も心も体力も3年間で大きく成長します。自分で考え、3年間続けられる部活動を選びましょう。先輩たちも楽しみに待っています。



ラグビー部 東日本大会 初戦 敗れる

13日(日)に第36回東日本中学ラグビー大会の1回戦が行われました。明戸中は世田谷千歳中と対戦しました。保護者の熱い応援はもちろん、市長さんをはじめ自治会・公民館の皆さん、明戸中ラグビー部OB、その他、たくさんの地域の方々が試合会場にかけつけてくださり、熱い声援を送っていただきました。スコアは12対47と敗れましたが、最後に2トライをあげ、伝統ある明戸中ラグビー部の意地を見せることができました。次につながる良いトライだったと思います。3年生は感謝の気持ちを持って、引退していきました。この大会を機に、先輩達の意志を引き継いで、ラグビー部だけでなく、明戸中の2年生全体が、これからの学校生活や部活動の中心となって、前向きに取り組んでくれるでしょう。本当に応援ありがとうございました。



地域とともに 頑張ろう明中生!

11月も、様々な体験や行事を通して地域からたくさんご支援をいただいた1ヶ月でした。改めて、支えて下さる学校支援地域本部をはじめ、PTA・保護者・地域の皆さま、関係各位の御協力に感謝申し上げます。特に保護者の皆様には、3者面談でもお世話になりました。今後も学校家庭地域でチームになって取り組みます。何でも学校まで、お問い合わせください。

婦人会による煮ぼうとう
「心と体が温まった。」



第2回花はなプラン
「4月まで大きく育て」



第2回 資源回収
「ご協力ありがとうございました。大切に使用させていただきます。」



11/24思わぬ初雪



12月の花 角田さんに感謝



学期末です

いよいよ年末。1年の総まとめです。期末テストにむけてステップアップレッスンにも熱が入ります。受験生である3年生はもちろん、1,2年生も今、身に付けておくべき内容をしっかり定着させましょう。わからないこと、できないことをそのままにせず、何でも先生方に質問し学習しましょう。